






Weitere Infos zum MeZEB-Projekt 

können Sie hier finden: 

www.uni-bielefeld.de/ 

fakultaeten/ 

gesundheitswissenschaften/ 

ag/reha/projekte/mezeb.xm 1 

Sie können auch mit dem Handy 

diesen QR-Code benutzen: 

Programm 

Vor-Mittags 

1. Geschichte vom MZEB.
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Und Geschichte vom MeZEB-Projekt.

Seit wann gibt es sie?

Warum gibt es sie?

Es redet: 

Professor Doktor Michael Seidel 





Kaffee-Pause: 1 Stunde lang 

Nach-Mittags 

2. Wir reden über Ihre Verbesserungs-Vorschläge.

Zusammen mit allen anderen Gästen.

Datum: 

Mittwoch, den 22. Juni 2022 

9 Uhr bis 18 Uhr 

Veranstaltungs-Ort: 

Neue Schmiede 

Handwerkerstraße 7 

33617 Bielefeld 

So kommen Sie dort hin: 

www.neue-schmiede.de/meta-seiten/anfahrtparken 





Wichtig: 

Bei der Veranstaltung müssen Sie 

fast überall eine Maske tragen. 

• Keine Maske, wenn Sie auf Ihrem Platz sitzen.

• Keine Maske beim Essen.

Der Text ist nur in männlicher Sprache geschrieben. 

So können Sie den Text besser lesen. 

Wir wollen mit dieser Sprache niemanden verletzen. 

Alle Geschlechter sind uns gleich wichtig. 

© Europäisches Logo für einfaches Lesen: lnclusion Europe.

Weitere Informationen unter www.leicht-lesbar.eu 

Gezeichnete Bilder:© Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung

Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013.;

Erstellt durch: Tobias Berger; Datum: Mai 2022;

Geprüft durch durch das Büro für leichte Sprache Bethel:

www.leichtesprache-bethel.de


